



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5965

5 Pièces

120 m²

Réf. 5965-BMA

365 000 €

La Penne-sur-Huveaune

Maison à vendre (13821)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier de la penne-sur-huveaune vous présente à la vente en exclusivité cette charmante maison de village. Situation et contexte : idéalement située dans le village de la penne-sur-huveaune, cette maison se trouve à proximité immédiate de toutes les commodités, des commerces, des écoles, ainsi que des axes routiers et autoroutiers. Description intérieure : la maison, récemment rénovée, offre une surface habitable de 120 m² répartie sur deux niveaux. Le salon spacieux est agrémenté d'un poêle à bois, favorisant une atmosphère conviviale. Une cuisine ouverte équipée s'intègre ...

The la penne-sur-huveaune real estate agency is pleased to present this charming village house for sale exclusively. Location and setting: ideally located in the village of la penne-sur-huveaune, this house is within easy reach of all amenities, shops, schools, and major roads and highways. Interior description: the recently renovated house offers 120 m² of living space spread over two levels. The spacious living room features a wood-burning stove, creating a cozy atmosphere. An open-plan, fully equipped kitchen seamlessly integrates with the dining room and leads to four comfortable ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5965



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5965

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5965



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/5965